

28. SEPTEMBER 2014

Lokalzeitung

## Neuhofer Floorballer gewinnen Kinder-Turnier

Fairplay im Lahn-Dill-Kreis / Ligastart im November

**Neuhof - Die Floorballer des SV Taunusstein-Neuhof starteten vergangenes Wochenende beim CVJM-Kinder-Floorballturnier in Breidenbach.** Mit acht Spielern ging es in den Lahn-Dill-Kreis, wo gegen sechs andere Teams jeweils ein Spiel auf dem Programm stand. Die Neuhofer konnten fünf Spiele gewinnen und spielten einmal unentschieden. Mit einer Superleistung wurde der zweite Turniersieg in der Neuhofer Floorballgeschichte vor den beiden Teams des CVJM Mi-

chelbach errungen. Alle Spiele verliefen sehr fair. Zwischen den Teams gab es eine tolles Miteinander und nicht zuletzt deswegen war das Turnier neben dem Turniersieg für alle eine besondere Erfahrung.

Im November startet die U11- und U15-Hessenliga, für die die Neuhofer Teams gemeldet haben. Dort können Spieler der Jahrgänge 2000 bis 2003 bzw. 2004 und jünger mitspielen. Weitere Spielmöglichkeiten bestehen bei Turnieren und Freundschaftsspielen.